

# Elda tendrá un nuevo Parque de Bomberos cerca del Hospital, será tres veces mayor y con más personal

01/08/2022



Rubén Alfaro y Carlos Mazón han anunciado la construcción del nuevo edificio.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, junto al presidente de Diputación y presidente del Consorcio provincial de Bomberos, **Carlos Mazón**, ha anunciado la construcción de un **nuevo Parque de Bomberos comarcal** en 2023, **como adelantó Valle de Elda**. Contará con una **inversión de más de tres millones de euros** por parte del propio Consorcio, que pertenece a Diputación, y permitirá no solo ampliar las instalaciones sino también el personal, que pasará **de ocho a 11 efectivos fijos**,

**un 30% más.**

El primer paso es la cesión de la parcela municipal de **14.435 metros cuadrados** junto al Centro Integrado Público de Formación Profesional Valle de Elda, que actualmente es un aparcamiento para el Hospital General Universitario. Se espera que tras el verano, la Diputación realice la licitación del proyecto, se adjudique antes de final de año y las obras empiecen en 2023. Se

estima que los trabajos tendrán una duración de entre seis y ocho meses.

Alfaro ha señalado que **se ha buscado “el espacio más idóneo para crear un parque mejor, más grande y que cumpla con las necesidades del cuerpo**, así como que esté bien comunicado. La extinción de incendios corresponde a los municipios, pero está consorciada, es importante estar preparados para lo que ocurra y un nuevo parque de Bomberos era fundamental”.



Por su parte, Mazón ha indicado que **“las instalaciones triplicarán su volumen y la ampliación del 30% de la dotación de personal**, lo que **permitirá que estén preparados para responder ante cualquier incidente**.

Ahora estamos en nivel de alerta tres de incendios, cruzamos los dedos para continuar teniendo un buen verano, pero hay que redoblar el mensaje de colaboración ciudadana y de extremar las precauciones”. El presidente del Consorcio ha dicho que **“el objetivo es cubrir las necesidades de la zona en los próximos 30 años, pues los Bomberos actúan en Elda y en los municipios de alrededor”**.

El jefe de Bomberos de Elda, **Amancio Guerrero**, se ha mostrado contento con la noticia pues ha señalado que **llevan “años esperando esta noticia porque el edificio es de 1979 y está obsoleto**, se ha modificado pero ya no hay por donde cogerlo, era el momento”.

Guerrero ha afirmado que el cuerpo es “de los mejores dotados de España, somos la envidia de Madrid y Cataluña, ahora hay que mantener lo que tenemos, lo único que necesitamos son medios humanos, tener más expertos”.

### **Aparcamiento del Hospital**

Respecto al aparcamiento del Hospital, Alfaro ha indicado que continúan conversando con Conselleria para que el antiguo edificio de **colegio Miguel de Cervantes** sea un aparcamiento de 9.000 metros. Alfaro añadió que el Hospital está acelerando el proceso de demolición, así como la puesta en marcha del aparcamiento, que irá delante con más de 200 plazas, como ya se anunció, explicó el alcalde.